
○令和３年１１月８日 地域活力向上対策特別委員会の審査を行いました。 

 

 

 県議会の特別委員会では、毎年テーマを定めて現地視察を行い、関係者から御意見等を

伺っておりますが、今回は、コロナ禍の状況を鑑みて、現地視察に代え、県議会の委員会

室に、説明者を招き、取組内容について意見聴取する形で行いました。 

地域活力向上対策特別委員会では、今年度のテーマを「地方分散型社会に向けた移住・

定住の促進について」及び「県産木材の供給と利用の促進について」と定めています。 

 

まず、特定非営利活動法人Ｔｏｔｉｅ（小豆島町）から、「家」「仕事」「交流」など、

小豆島地域における、移住促進をはじめとした幅広い活動についての説明を受けました。 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

次に、株式会社菅組（三豊市仁尾町）から、県産木材の供給と利用の促進のための取組

についての説明を受け、質疑を行いました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


